
ACTA REUNIÓN DEL CONSEJO CIENTÍFICO 
 

DEL ÁREA QUÍMICA 
 

MARTES 30 DE SETIEMBRE DE 2008 
 
 
Presentes: Hugo Cerecetto, David González, Ana Rey, Dinorah Gambino, Cecilia 
Giacomini, Mag. Pablo Cabral 
  
 
1) ENTREGA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
 
Acta sesión extraordinaria 23/9: Aprobada sin modificaciones (unanimidad 6/6) 
Acta sesión extraordinaria 19/9: Aprobada sin modificaciones (unanimidad 6/6) 
Acta sesión ordinaria 16/9: Aprobada con modificaciones (unanimidad 6/6) 
 
 
2) ASUNTOS DEL ÁREA 
 
a. El Consejo toma conocimiento de la solicitud de la Dra. Gloria Serra y por 
tanto acepta la renovación del contrato del becario de iniciación a la 
investigación Gerardo Lin, con una beca equivalente a grado 1, 10 horas 
semanales, por el período 14 de setiembre – 13 de diciembre de 2008, según 
los antecedentes presentados. (unanimidad 6/6) 
 
b. El Consejo toma conocimiento de la solicitud de la Dra. Jenny Saldaña y por 
tanto acepta la renovación del contrato de la becaria de iniciación a la 
investigación María José Andina, con una beca equivalente a grado 1, 20 horas 
semanales, por el período 1º de octubre – 31 de diciembre de 2008, según los 
antecedentes presentados. (unanimidad 6/6) 
 
c. El Consejo toma conocimiento de la solicitud del Dr. Gustavo Salinas y por 
tanto acepta el ingreso de la becaria de iniciación a la investigación Lucía Otero, 
con una beca equivalente a grado 1, 35 horas semanales, por el período 9 de 
octubre de 2008 – 8 de julio de 2009, según los antecedentes presentados. 
(unanimidad 6/6) 
 
d. El Consejo toma conocimiento de la solicitud del Dr. Gustavo Seoane y por 
tanto acepta la renovación del contrato de la Sra. Melina Leites, a efectos de 
realizar actividades de apoyo a la Secretaría del Departamento de Química 
Orgánica, por el período 1º de octubre de 2008 – 31 de marzo de 2009, 
equivalente a un cargo de Ayudante de Gestión, grado 1, 15 horas semanales, 
con cargo a los fondos de la sub-área Orgánica. (unanimidad 6/6) 
 
e. El Consejo toma conocimiento de la nota presentada por el I.Q. Wilson 
Sierra, avalada por sus directoras de tesis, Dras. Sonia Rodríguez y Pilar 
Menéndez. El Consejo acepta la mencionada solicitud y por lo tanto le concede 



una licencia como estudiante del Programa por un año a partir del 1º de mayo 
de 2008. (unanimidad 6/6) 
 
f. El Consejo toma conocimiento del informe final del Curso de Profundización 
“Biocatálisis estereoselectiva. Aplicaciones en síntesis orgánica”, presentado por 
la Dra. Daniela Gamenara.  
 
g. El Consejo toma conocimiento del acta de defensa de tesis de Doctorado de 
la Q.F. Laura Fariña y la eleva a la Comisión Directiva. (unanimidad 6/6) 
 
h. El Consejo toma conocimiento del informe final de beca de Doctorado del 
Mag. Diver Sellanes y resuelve nombrar a dos evaluadores a efectos de estudiar 
el mismo. (unanimidad 6/6) 
 
i. El Consejo toma conocimiento del informe presentado por la Comisión 
Técnica de Posgrado y por tanto resuelve: 
 
-aceptar la inscripción a la carrera de Posgrado de los estudiantes Luciana 
Fernández, Magdalena Gil, Alicia Mollo, Mariana Umpiérrez, Lorena Martínez, 
Martín Rossotti, Lucía Otero, Juan Carlos Ramos, Mariana Carlomagno y 
Mauricia Corona. 
-aceptar la inscripción a la carrera de Posgrado (Doctorado) de los estudiantes, 
Lucía Ferrando y Bruno Irigaray. 
-aceptar la inscripción a la carrera de Posgrado (Maestría) de la estudiante 
Paula Arbildi. 
-solicitar a los estudiantes Mauricio Rodríguez, Ivana Aguiar y Virginia Ferrari 
una ampliación del plan de trabajo.  
-aceptar la inscripción a la carrera de Posgrado en forma condicional, sujeto a 
la presentación de un co-director de tesis -investigador activo del PEDECIBA 
Química de primer nivel- de acuerdo a la reglamentación vigente, de los 
estudiantes Analía Sanabria, Guillermo Valdomir, María Inés Bellini, Cecilia Saiz 
y Nadia Segura. 
-solicitar a la Comisión de Técnica de Posgrado que se expida sobre la 
pertinencia del ingreso de la estudiante Leonora Quirici. (unanimidad 6/6)   
 
j. El Consejo toma conocimiento de los comentarios enviados por la Dra. Beatriz 
Álvarez en relación a la propuesta de curso de posgrado (sub-área Bioquímica). 
El Consejo resuelve hacer llegar los mismos a la actual Coordinadora de la 
mencionada sub-área, Dra. Laura Franco Fraguas. (unanimidad 6/6) 
 
k. El Consejo toma conocimiento de la solicitud presentada por los Dres. Hugo 
Cerecetto y Mercedes González y por tanto resuelve auspiciar la realización del 
Curso de Posgrado “Actualización en Aspectos Biomédicos de la Farmacoterapia 
del Cáncer”. (unanimidad 6/6) 
 
l. En vista de las resoluciones adoptadas por el área Biología y la Comisión 
Directiva del Programa en relación a la actividad interdisciplinaria “Estrés 
oxidativo en patología humana: estado actual y nuevas estrategias”, el Consejo 



resuelve modificar la resolución adoptada en sesión extraordinaria de fecha 19 
de setiembre de 2008 y por tanto asignar a esta actividad la suma de U$S 500. 
(unanimidad 6/6) 
 
m. El Consejo toma conocimiento de la solicitud de los Dres. David González y 
Silvia Soulé y por tanto acepta el ingreso de la becaria de iniciación a la 
investigación Alejandra Guerra, con una beca equivalente a grado 1, 35 horas 
semanales, por el período 9 de octubre – 31 de diciembre de 2008, según los 
antecedentes presentados. (unanimidad 6/6) 
 
n. El Consejo toma conocimiento de la solicitud del Dr. David González y por 
tanto acepta el ingreso de la becaria de iniciación a la investigación Victoria de 
la Sovera, con una beca equivalente a grado 1, 19 horas semanales, por el 
período 9 de octubre – 31 de diciembre de 2008, según los antecedentes 
presentados. (unanimidad 6/6) 
 
 
3) INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA 
 
a. Llamado a investigadores para el área Geociencias. 
 
b. Creación de un grupo de trabajo para la adquisición de equipamiento, 
integrada por los Dres. Enrique Lessa, Patrick Moyna y Luis Acerenza. 
 
c. Cambio de Sub-director del Programa a fines del mes de octubre. 
 
 
4) VARIOS 
 
a. Informe del Dr. Cerecetto acerca de la reunión de seguimiento de becas con 
la ANII. 
 
b. El Consejo toma conocimiento del artículo publicado recientemente en el 
semanario Búsqueda y felicita a la Dra. Silvana Tarlera, al igual que a otros 
investigadores del área que han sido destacados en medios de prensa. 
 


